



OFRECE AMLO 'PRUEBAS'; 'AMENAZA' DIEGO CON MÁS

Las pruebas que prometió AMLO para demostrar el supuesto complot entre el Cisen y la DEA, se desvanecieron anoche. Mientras que Diego Fernández advirtió que habrá más evidencias de corrupción en el Gobierno del DF.

[VER NACIONAL]



QUIERE BO 'CUENTAS'

Nicolás "Bilo" Bo, espera que Cristian le llame para explicar por qué solicitó el divorcio de su hija Gabriela

[VER GENTE]



VIERNES
12 de Marzo del 2004

SECCIÓN A
AÑO 2 • NO. 673

\$5.00

Medalla de plata 2003
Excelencia 2003 y 2004

PROVINCIA

El Diario Grande de Michoacán

SACUDE A MADRID 3-11



Un atentado en cuatro trenes de Madrid, repletos de pasajeros, dejó más de mil 500 heridos y casi 200 muertos tras la explosión de 10 bombas que estaban escondidas en mochilas. Aún se investiga quiénes fueron los autores de esta masacre. Por un lado Al Qaeda se atribuye los atentados, sin embargo las investigaciones también señalan a la red terrorista ETA como posibles autores.

[VER COBERTURA / SECCION NACIONAL]

Cae red de 'charlatanes'

Víctor González

Personal de la Procuraduría de Justicia descubrió un grupo de supuestos consejeros espirituales que se amparaban con el nombre de Kaudyni, los cuales a través de trucos y con sustancias engañosas a decenas de personas semanalmente asegurando que les curarían todos

Los defraudadores aceptaron ante los agentes de la Policía Ministerial que todo era 'charlatanería' y que mensualmente obtenían ganancias hasta por 80 mil pesos dependiendo los casos que tratarán ya que llegaban a quitar hasta 100 mil pesos por curar del todo a una sola persona según cayera en el truco.

El martes la agencia décima del Ministerio Público recibió una denuncia por parte de una mujer donde manifestaba que fue engañada por unos supuestos 'brujos' los cuales le causaron quemaduras en la piel, además de que le quitaron a base de engaños mil 600 pesos.

Al hacer las investigaciones, los elementos dieron con el negocio donde laboraban los presuntos consejeros espirituales, ubicado en la calle Vasco de Quiroga 380-D, en el segundo piso, de nombre "Kaudyni".

De esto se originó la averiguación previa 125/2004-X-1, en contra de quien resultara responsable y para obtener las pruebas suficientes enviaron a cinco agentes y elementos encubiertos que se hicieron pasar como clientes para ver la forma en que actuaban.

"Efectivamente se supo que todo era mentira y que las cosas que hacían eran simplemente para engañar a la gente y sacarles el mayor dinero que pudieran".

Ayer un convoy de más de diez unidades salió de las instalaciones de la Procuraduría de Justicia y de forma sorpresiva llegaron al inmueble de los 'brujos' para revisar la forma en que operaban.

Dentro de una de las habitaciones localizaron a la mujer que puso su denuncia (a la cual le habían pedido que fuera por última vez para que dijera frente al supuesto consejero lo que le ocasionó días atrás) y lo detuvieron en flagrancia.

En ese cuarto fue requerido Leonardo Lira Gaona, de 26 años de edad, originario del Distrito Federal, en la delegación de Iztapalapa y con domicilio en la calle Obispo del Acueducto 1180, de la colonia Ocolusen, en Morelia, quien aseguró fue contratado por el mismo Kaudyni (consejero conocido internacionalmente) para que laborara en Morelia.



Leonardo Lira Gaona, líder del grupo de "consejeros espirituales".

"Yo sólo soy un orientador, doy consultas técnicas sociales, estudie alquimia, son problemas teóricos y tratamientos de ayudarlos, es todo".

En otra de las habitaciones los elementos sorprendieron a otro consejero de nombre Miltón Mariano Correa Agudelo, de 37 años de edad, origina-



Francisco Contreras Ortiz, preparaba las pócimas.

rio de Medellín, Colombia y que tenía 4 años trabajando en el país con permiso FMIII.

"Me contrató Kaudyni en los Estados Unidos, tengo apenas un año aquí, estudié psicología y cosas de los astros, ofrecíamos ayuda a gente que tiene problemas".

El hombre dijo antes de que se lo llevaran que también dependiendo el caso pedían perfumes u objetos de valor con los que se pudieran quedar.

Otros de los requeridos son la secretaria, María del Rosario Gaytán y un ayudante que al parecer hacía las pócimas y conjuros, además de los mandados que le encargaban, Francisco Contreras Ortiz, originario de La Huacana.

En el lugar los agentes y químicos de la Procuraduría aseguraron sustancias que tenían escondidas en la parte trasera, así como imágenes, figuras y libros con los que trabajaban, además de dinero en efectivo y fotografías de los afectados, entre otras cosas.

Elementos que llevan el caso mencionaron que estos defraudadores operan en distintos puntos del país, además de Morelia y Uruapan y que ya cuentan con una revista publicada y programas en la televisión y la radio, uno de ellos hecho directamente por Kaudyni.

Los detenidos quedaron a disposición del Ministerio Público en espera de que sean identificados por más afectados y acudan a poner su denuncia, ya que aceptaron que todo era una 'farsa' y había casos que hasta llegaban a quitarles desde 50 hasta cien mil pesos por curar a una persona, lo que les daba ingresos mensuales de 80 mil pesos a cada uno.



Francisco Morelos Borja, líder de la bancada panista.

Se unen en Congreso PRI y PAN

Ana María Cano

Diputados del PAN y del PRI se unieron ayer durante la sesión del Congreso. La causa fue la petición de que se revisen los recursos que se usaron durante la campaña del Gobernador del estado, así como las licitaciones de obra pública. Todo con el fin de detectar si en realidad hubo ingerencia en ambos casos, del empresario Carlos Ahumada Kurtz.

El acuerdo por unanimidad dentro del Parlamento fueron tres puntos básicos.

Se solicitó información a la Procuraduría General de la República a través de la instancia de la Fiscalía en Delitos Electorales, sobre los recursos que se supone manejó Carlos Imaz en la elección federal del año anterior.

El segundo punto del acuerdo fue instruir a la Auditoría Superior de Michoacán para que profundice en el análisis de los procedimientos de licitación de obras públicas del año 2002 a la fecha.

En el tercer punto se pidió al gobernador del estado, Lázaro Cárdenas Batel, que instruya a la contralora, Rosa Hilda Abascal, para que comparezca ante las comisiones del Congreso del Estado e informe sobre los procedimientos de realización de obra pública del estado de Michoacán.

Todo inició cuando Francisco Javier Morelos Borja, coordinador de la bancada panista, y Armando Ballinas, diputado priista, convocaron a cuestionar e investigar los alcances de este fenómeno en la administración pública estatal.

"Ante los acontecimientos escandalosos de casos de corrupción tanto en campañas electorales como en actos de Gobierno, los diputados de esta legislatura debemos cuestionar e investigar los alcances de este fenómeno en la administración pública estatal", dijo el coordinador de los panistas.

Morelos Borja dijo que desde el inicio de la actual administración perredista existen quejas de diversos profesionales de la construcción relativas a la forma en que se ha licitado la obra pública haciendo referencia concreta a las asignaciones logradas por contratistas

[VER SUCESOS / PÁGINA 12]

Citan a directora para declarar

Víctor González

La Directora de la escuela primaria José María Morelos y un jurídico de la Secretaría de Educación Pública fueron requeridos por personal de la Procuraduría de Justicia como parte de las investigaciones que realiza sobre la expulsión de nueve alumnos que presuntamente abusaron de algunos de sus compañeros.

Esto por la denuncia pública que hiciera la mamá de uno de los estudiantes de ese plantel, María Elena Florian, al saber que por órdenes de la SEP pretendían reingresar a los supuestos infractores.

La mujer aseveró que la directora del lugar, María Caridad Cendejas, le pidió ayuda porque no tenía apoyo alguno de sus superiores al saber que había problemas en la escuela.

"Ella me dijo que encontró a nueve niños adentro del baño bajándole los pantalones a sus compañeros y abusando sexualmente de ellos, que no sabía que hacer porque la tenían presionada de la SEP y ahora mediante un oficio le indicaban que tiene que regresarlos".

El martes la encargada del plantel argumentó que no era cierto, pero terminó por aceptar que de entre los nueve



CONTEXTO

El pasado miércoles 10 de marzo Provincia publicó el caso de nueve niños que fueron expulsados de la primaria federal José María Morelos por presuntos abusos sexuales contra sus compañeros. El caso fue escondido por la directora a petición de supervisores de la Secretaría de Educación Pública. Los niños sólo habían sido reportados por 'mala conducta' pero al saber esto, la mamá de un estudiante hizo la denuncia ante este medio. Después de hacerse público el caso, ayer la agencia especializada contra delitos sexuales de la Procuraduría de Justicia, comenzó con las investigaciones.

alumnos expulsados, tres de ellos vio que se encerraban en el baño y le hacían cosas a otros alumnos, mientras que el resto eran majaderos y tocaban las partes nobles de las maestras.

A raíz de esto personal de la Agencia Especializada en Delitos Sexuales abrió un acta circunstancial para tomar parte de lo que pasa y ver si en verdad se han dado este tipo de abusos.

El director de Averiguaciones Previas, Josafat López Tinoco, informó que hasta el momento ha sido requerida la Directora de la escuela primaria,

así como un Jurídico de la SEP el cual fue a visitarla ayer al plantel.

"Ella argumenta que no dijo nada de violación, es por eso que en la tarde será llamada a declarar, además de que se necesita que los papás que saben de los casos acudan con nosotros a denunciarlos".

María Elena Florian acudió a levantar una denuncia por el delito de daños en contra de quien resulte responsable ya que por el problema que se ha generado le rompieron mantas y anuncios donde promovía una cocina económica

[VER PÁGINA / 7]



LLEGAN HASTA ARRIBA

Con un marcador 2-1 las Águilas del América "volaron" a la cima al derrotar al Sao Caetano de Brasil durante la primera fase de la Copa Libertadores.

[VER SÚPER DEPORTIVO]

'SALEN' CON TÍTULO 42% DE ODONTÓLOGOS

En la Facultad de Odontología hay un rezago en titulación, ya que sólo el 42% de los 350 que acaban la carrera se llegan a titular.



[PÁGINA / 6]